

7. Dezember 2025

Anfrage zum TOP A 6.2.1

Entwurf des Mehrjahresinvestitionsprogramms für die Jahre 2025 - 2029

BA Au-Haidhausen protestiert erneut gegen weitere Verzögerung bei der Sanierung des Kinder- und Jugendtreffs Au, Am Kegelhof

Der Bezirksausschuss 05 Au-Haidhausen stellt frustriert fest, dass die Sanierung des Kinder- und Jugendtreffs „Am Kegelhof“ trotz unseres vehementen Einspruchs vom April 2025 nicht vorankommt. Laut Stellungnahme des Sozialreferats und des Kommunalreferats hat die Stadtkämmerei der verwaltungsinternen Projektgenehmigung nicht zugestimmt.

Die Folge davon ist, dass der Umzug in das geplante Interimsquartier am Mariahilfplatz 9 Ende 2025 nicht stattfinden kann. Laut Kommunalreferats ist eine „Fortführung der Planungen über den Abschluss der aktuellen Leistungsphase hinaus aktuell nicht möglich.“ Der BA 05 kritisiert die Verschiebung dieser wichtigen Sanierungsmaßnahme für den Erhalt der sozialen Infrastruktur in der Au.

Aus diesem Grund fordern wir eine rasche Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie steht die aktuelle Planung für die dringend erforderliche Sanierung des Kegelhofs aus? Wir bitten um eine Aktualisierung der Planung und eine zeitnahe Information an den Bezirksausschuss.
2. Stehen die Räume für die Zwischennutzung auch weiterhin zur Verfügung? Kann der Umzug in das Zwischenquartier im Jahr 2026 erfolgen?
3. Wie kann die Sanierung umgesetzt werden, sollte das Interimsquartier Mariahilfplatz 9 nicht mehr zur Verfügung stehen?

Anfragesteller*in:

Fraktion DIE LINKE im Bezirksausschuss Au/ Haidhausen (Dominik Wetzel und Brigitte Wolf)